

Funciones religiosas de la semana

Hoy, domingo, las misas como de costumbre. La misa de las 8 y media, es de Primera Comunión de los alumnos de las Escuelas Nacionales.

Catecismo.—La enseñanza del Catecismo se dará a las 2 y media.

A las 6 y media, continuación de la Novena a la Purísima, sermón y besamanos.

Ayer, sábado, tuvo lugar un oficio funeral con dos misas de perdón, en sufragio de María Porta Pujol (e. p. d.)

Lunes, 11.—A las 9, oficio funeral por el alma de Esperanza González Torrent (e. p. d.)

A las 10, oficio funeral con tres misas de perdón en sufragio de Carmen Casademont Vila (e. p. d.)

En la Divina Providencia, a las 8, empezará una novena de misas en sufragio del alma de Gustavo-Adolfo Secret Carreras (e. p. d.)

Durante los días de esta novena no habrá misa de 7 en dicha iglesia.

Martes, 12.—A las 9, misa de perdón en sufragio de Miguel Dorca Brugués (e.p.d.)

Miércoles, 13.—A las 10, oficio solemne en honor de Santa Lucía. Por la tarde, a las 7, empieza una novena en honor de la Santa. Los demás días de la novena, a las 8, misa, con el rezo del Santo Rosario.

Viernes, 15.—Oficio funeral con tres misas de perdón, en sufragio de Constantino Torrent Hostench (e. p. d.)

Sábado, 16.—Oficio funeral con una misa de perdón en sufragio del alma de Dolores Ferrán Ortús (e. p. d.)

Domingo, 17.—En la Divina Providencia, a las 8 y media, comunión mensual reglamentaria de la V. O. T. de San Francisco de Asís.



LA PARROQUIALIDAD

La parroquialidad de las obras católicas y la deferencia cordial para con la parroquia, constituye el reino verdaderamente revelador de que se ha llegado al tan deseado lema: *sentire cum Ecclesia*. Obras excelentes hay en la Santa Iglesia de Dios, que han merecido el más decidido favor de la Suprema Autoridad y los más expresivos calificativos, pero el calificativo que la parroquia se merece, aventaja por mil todos los calificativos, puesto que la parroquia es la misma Iglesia, es decir, la parroquia pertenece a la misma jerarquía.

Obras de grandes alientos en los terrenos católico-cultural y católico-social, con organizaciones apoyadas en la autoridad de juntas presididas por prohombres reconocidos eminentes, se habían constituido; su radio de influencia abarcaba la nación entera con irradiaciones a todos los rincones de la misma; su aspecto era de salud perfecta, de arrastre de masas al Catolicismo, pero Dios permitió que las obras se evaporaran en nuestras manos, para que aprendiéramos el retorno a la Parroquia, según gráfica expresión del sabio cardenal Mercier.

Figueras, en verdad, siente la Parroquia; pruebas tenemos cada día de esta verdad, y en ello radica la más grande esperanza de la regeneración católica que se vislumbra.